Finales 2014 reforma salud, privilegiando sector público: PRD. Con Óscar M Beteta

15 de Abril, 2014

En el marco de la Semana de la Seguridad Social a realizarse en el Senado, Fernando Mayans Canabal, representante del PRD, señaló que se tratará con más ímpetu temas relacionados con la salud ante el próximo debate en el Congreso de la Unión en donde se debe privilegiar al sector público. Se está platicando con todos los involucrados para no hacerlo como en diputados que en 48 horas pasó todo.



Senado

En el marco de la Semana de la Seguridad Social a realizarse en el Senado de La República, Fernando Mayans Canabal, representante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), señaló que se tratará con más ímpetu temas relacionados con la salud ante el próximo debate de la materia en el Congreso de la Unión en donde se debe privilegiar al sector público.

"Estamos muy preocupados algunos porque tenemos que ir balanceándola, no se nos vaya a ir hacia el lado privado; esto es que con recursos del pueblo de México, del gobierno, se vaya financiando el sector privado de la medicina ampliamente y el sector público se vaya desmantelando, esa es la preocupación y por eso esta semana con estos temas donde participaran expertos".

Que en opinión del legislador del PRD, en entrevista para "En los tiempos de la radio", estas deberían de darse este año, de lo contrario sería muy tarde el tratar de dialogarlas para el 2015.

"De septiembre a diciembre yo creo que puede quedar la reforma del sistema universal de salud, pero obviamente privilegiando al sector público.

"Se le está metiendo dinero público a los hospitales privados y resulta que el sector público en

salud podría dejar de crecer e incluso más adelante desaparecer y es algo que se ve gravísimo para el país".

Por otra parte, sobre el desarrollo de la Semana de la Seguridad Social del 21 al 25 de abril, el también presidente de la comisión de Seguridad Social, detalló que México firmó tratados y acuerdos en Guatemala en 2009 donde se compromete a asumir los puntos básicos de la seguridad social.

"En esa declaración de Guatemala del año 2009 se acordó decretar la última semana del mes de abril como la Semana de la Seguridad Social en todo el mundo los países que participan.

"Al mismo tiempo que hemos exhortado al Ejecutivo Federal, a licenciado Enrique Peña Nieto, para que decrete esta semana como la Semana de la Seguridad Social, lamentablemente no hemos tenido esa cortesía del presidente pero estamos insistiendo".

Sin embargo, esta semana se va a tocar el tema de la salud; para el lunes 21 se tomará las reformas y su impacto en los servicios de la seguridad social; el martes, los principios de la seguridad social, y los derechos a la protección de la salud; el miércoles, las lecciones de reforma a la salud en América Latina y otras miradas en México; el jueves, serían las reformas a la seguridad social en la salud, seguro popular en instituciones de seguros especializadas en salud.

Y para el viernes, los sistemas nacionales de salud universal y otros enfoques para la transformación del sector salud.

Por otra parte, el senador perredista recordó que aún no se ha aprobado en el Congreso de la Unión el Seguro de Desempleo y la Pensión Universal, es una minuta que enviaron los diputados al cambio constitucional para corregir el párrafo cuarto, la cual no se ha tocado, quedándose congelada en la cámara alta.

"Luego mandaron otra minuta donde ya aprueban las leyes secundarias de como operarían, también en el Senado desde el mes de octubre está frenado, no lo hemos logrado sacar.

"No se han aprobado porque hay un desacuerdo en cómo se va a financiar el Seguro de Desempleo.

"Estamos hablando que hay mexicanos que van a tener el derecho del seguro de desempleo y otros no; mexicanos de primera, mexicanos de segunda, de tercera, de qué estamos hablando. Y luego la pensión universal, si va a ser universal que sea así y no es que tiene muchos candados a la cual nada más sería la palabra universalidad y no haría honor a la misma".

Por lo cual, en el Senado de la República se está platicando con todos los involucrados para no hacerlo como en diputados que en 48 horas pasó todo.

ohj

- See more at:

http://www.radioformula.com.mx/notas.asp?Idn=404796&idFC=2014&sURL=#sthash.aMfBtMUv.dpuf